

Rencontre avec nos trinômes

Jeudi 17 octobre, nous avons rencontré les enfants de la classe de CM1-CM2 de Julien et les CP de la classe d'Amandine.

Pour commencer la rencontre, nous avons constitué des trinômes composés d'un élève de Petite Section, d'un élève de CP et d'un élève de CM.



Puis, chaque classe a présenté le projet qu'il a mené lors de cette première période d'école.



Les CM nous ont présenté leur 1ère odysée fantastique au cœur de la mythologie grecque et ils nous ont chanté une chanson.

Les CP nous ont présenté leur super-pouvoir de la 1ère période. Ils ont appris à lire leur prénom les yeux fermés grâce à l'écriture braille.



Quant à nous ? Nous leur avons montré les cartes de nos odysées fantastiques et nous leur avons chanté la chanson des maternelles « Si tu pars en voyage »



Pour continuer à bien faire connaissance et à apprendre à coopérer, nous avons joué au jeu de la rivière.



Nous nous retrouverons désormais tout au long de l'année pour partager des temps forts à 2 ou 3 classes.